

HOY HABLARÁN DE LOS BENEFICIOS DEL CANNABIS

# Gobierno le da la espalda a la maricucha

◆ FELIPE ARRIETA S.  
felipe.arrieta@lateja.co.cr

**A pesar** de que la Caja y el ministerio de Salud dieron el visto bueno al proyecto de ley que defiende el uso de la marihuana con fines medicinales, el Gobierno reiteró ayer su rechazo a la cannabis.

“No existe evidencia científica para sostener que la marihuana como un todo tenga usos medicinales, ya que únicamente, algunos subproductos procesados y aplicados bajo condiciones especiales, han demostrado que tienen esta utilidad”, explica un comunicado enviado por la Presidencia.

El proyecto de ley presentado en agosto del año pasado por el diputado del PAC Marvin Atencio, recibió el apoyo la semana pasada del mi-



**En países como Francia ya aprobaron el uso de medicamentos con cannabis.** ARCHIVO

nisterio de Salud, eso sí, recalca-  
rion que solo se apoyaba el uso mé-  
dico como última alternativa.

En el comunicado el Gobierno  
dio como una de las razones para  
rechazar el proyecto: que “las adic-  
ciones por el consumo de marihua-  
na es un serio problema de salud en

Costa Rica.

Precisamente hoy y mañana se  
estará realizando la “Primera  
conferencia centroamericana so-  
bre cannabis medicinal y la in-  
dustria del cáñamo” en el CE-  
NAC, la sede del Ministerio de  
Cultura, en San José.